

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

20 juin 2019

[Click here for English Version](#)



## CED : Nico FORRAZ prend la présidence du CED qui devient COSMET'in LYON Skin Science

La dernière AG du CED, organisée ce jeudi 20 juin 2019 à Lyon, a voté en faveur de son nouveau président, le Dr Nico FORRAZ, Directeur général de CTIBiotech, et de son nouveau nom *COSMET'in LYON Skin Science*. Nico FORRAZ succède à Dominique BOUVIER, Présidente de STRAND COSMETICS EUROPE, engagée en tant que Présidente de l'association depuis dix ans, dans un objectif de rapprochement et de cohésion entre les chercheurs, les organisations interprofessionnelles et les acteurs industriels de la dermocosmétologie. Nico FORRAZ s'inscrit dans la démarche de Dominique BOUVIER en faveur d'un ancrage scientifique lyonnais au rayonnement international. *COSMET'in LYON Skin Science* affirme ainsi sa légitimité.

Par le biais de *COSMET'in LYON*, la région Auvergne-Rhône-Alpes, met à la portée des entreprises un tissu de ressources et de compétences en dermocosmétologie de très haut niveau et internationalement reconnu. Depuis plus de 50 ans, l'association propose des tables rondes, des conférences, des formations et des rencontres d'envergure, à l'instar des célèbres Journées Européennes de Dermocosmétologie (JED\*) qui rassemblent 150 personnes tous les 2 ans, leur donnant ainsi accès aux dernières avancées de recherche appliquée. Ses actions sont relayées par la FEBEA, CometicObs et PREMIUM BEAUTY NEWS dans le cadre de partenariats et avec l'appui de la CCI Lyon Métropole Saint-Étienne Roanne et de la Région. Sa force est de pouvoir s'adresser à plus de 4000 destinataires qualifiés, tous profils confondus dans l'univers de la dermocosmétologie.

*« Dominique a accompli sa mission avec ferveur et détermination et je lui suis reconnaissant de son engagement depuis dix années en tant que présidente. Sur ses traces, j'ai l'ambition de renforcer avec notre conseil d'administration, la visibilité, l'attractivité et le déploiement de nos ressources scientifiques régionales à l'échelle internationale, au service de l'industrie cosmétique. Elles sont de premier ordre et nous pouvons en être fiers. *COSMET'in LYON Skin Science* sera une tribune d'expression et de promotion à leur intention, grâce à notre vaste réseau et à nos actions de soutien. »*

Nico FORRAZ

Président de *COSMET'in LYON*

\*Revoir le reportage de France Télévision des JED 2019 : [COSMET'in LYON – JED - International Days for dermocosmetology - January 2019](#)

Docteur Nico FORRAZ  
Président de COSMET'in LYON



Dr Nico Forraz est directeur général de CTIBiotech, en charge du développement commercial, des opérations industrielles et des relations avec les investisseurs et les institutions financières.

Il possède une vaste expertise dans le domaine des cellules souches, de la médecine régénératrice et des tissus 3D et a fait partie de l'équipe qui a créé le premier tissu hépatique et neural artificiel du monde à partir de sang de cordon ombilical humain.

Avec un intérêt pour le développement croisé de la recherche clinique pour les technologies génératrices d'affaires, le Dr Forraz possède une vaste expérience dans la négociation, la création d'entreprises et les opérations.

Le Dr Forraz a été le fer de lance de la génération du consortium de 43 millions d'euros du projet IMODI Cancer, le plus grand projet de recherche sur le cancer en France. Il est le lauréat de plusieurs concours internationaux de business plans.

## PROMOUVOIR ET PARTAGER LES DERNIERES AVANCÉES SCIENTIFIQUES EN DERMOCOSMÉTOLOGIE

La mission du CED/Cosmet'inLyon est de tisser des liens privilégiés entre les chercheurs, les organisations interprofessionnelles et les acteurs industriels pour partager les dernières avancées scientifiques en dermocosmétologie et soutenir l'excellence et l'expertise en cosmétologie. Son réseau national et international et sa proximité avec les organisations publiques régionales lui permettent d'organiser des manifestations, des rencontres et des formations autour de sujets phares, transverses et d'actualité.

Le CED/Cosmet'inLyon est une association scientifique, humaine et accessible, professionnelle et experte. Le respect, la solidarité et le partage comme l'excellence, l'innovation et la rigueur scientifique sont au cœur de son projet et de ses actions.



### SERVICE AUX MEMBRES

- Rencontrer des chercheurs de renommée internationale
- Accéder à un réseau scientifique hors norme
- Participer à des événements scientifiques majeurs
- Être au fait des dernières avancées en dermocosmétologie
- Bénéficier de formations professionnelles à tarifs préférentiels
- Tisser des liens avec de nouveaux partenaires
- Faire connaître vos activités
- Partager dans la convivialité

Le Centre Européen de Dermocosmétologie est une association professionnelle fondée en 1962 par trois pionniers en sciences de la cosmétologie : un industriel, H.M. Gattefossé, un universitaire pharmacien, J. COTTE et un universitaire dermatologue, H. THIERS.

Son but initial étant de promouvoir un enseignement de haut niveau en cosmétologie, il créa en 1970 le premier enseignement supérieur de cosmétologie à l'Université de Lyon.

Depuis 1966, le CED organise les Journées Européennes de Dermocosmétologie de Lyon, deux jours de conférences scientifiques de haut niveau qui rassemble les responsables R&D des groupes cosmétiques nationaux et internationaux.

**Peuvent adhérer au CED/Cosmet'inLyon :** *Laboratoires de recherche, Fournisseurs de matières premières, Laboratoires de tests, Marques, fabricants de produits cosmétiques, Entreprises de Formulation et de Conditionnement à façon, Établissements d'enseignement, Étudiants, Doctorants, Société de conseil, communication & services.*

### [S'inscrire en ligne](#)

PRESS RELEASE  
2019, June 20.



## CED entrusted Nico FORRAZ as its president And becomes COSMET'in LYON Skin Science

The last annual General Meeting of the CED of today, Thursday, June 20, 2019 in Lyon, voted in favor of its new president, Dr. Nico FORRAZ, CEO of CTiBiotech, and its new name COSMET'in LYON Skin Science. Nico FORRAZ succeeds Dominique BOUVIER, President of STRAND COSMETICS EUROPE, engaged as President of the association for ten years, with the aim of bringing together and cohesion between researchers, interprofessional organizations and dermocosmetology industry players. Nico FORRAZ will continue the approach of Dominique BOUVIER in favor of a Lyon scientific anchor with international influence. COSMET'in LYON Skin Science asserts its legitimacy.

Through COSMET'in LYON, the Auvergne-Rhône-Alpes region offers companies a network of resources and skills in dermocosmetology that are of a very high level and internationally recognized. For more than 50 years, the association has organized workshops, conferences, trainings and major meetings, like the famous European Days for Dermocosmetology (JED \*) which brings together 150 people every 2 years, giving them access to the latest knowledges in applied research. Its actions are relayed by the FEBEA, CometicObs and PREMIUM BEAUTY NEWS in the framework of partnerships and with the support of the CCI Lyon Métropole Saint-Étienne Roanne and the Region. Its strength is to be able to address more than 4,000 qualified contacts, all profiles included in the world of dermocosmetology.

*"Dominique has accomplished her mission with fervor and determination and I am grateful for her ten-year commitment as President. In its footsteps, I have the ambition, with our board of directors, to strengthen the visibility, the attractiveness and the deployment of our regional scientific resources at an international scale, serving the cosmetic industry. They are first class and we can be proud of them. COSMET'in LYON Skin Science will be a platform for their expression and promotion, thanks to our extensive network and support actions. "*

Nico FORRAZ  
President of COSMET'In LYON

\* Review the report of France Télévision of JED 2019: [COSMET'in LYON – JED - International Days for dermocosmetology - January 2019](#)

Docteur Nico FORRAZ  
Président de COSMET'in LYON



Dr Nico Forraz is CEO of CTIBiotech. He manages business development, industrial operations and relations with investor and financial institution.

He has extensive expertise in the field of stem cells, regenerative medicine and 3D tissue and was part of the team that created the world's first artificial liver and neural tissue from human umbilical cord blood.

With an strong interest in the cross-development of clinical research dedicated to business-generating technologies, Dr. Forraz has extensive experience in negotiation, companies development and operations.

Dr. Forraz was the spearhead of the 43-million euro consortium generation of the IMODI Cancer project, the largest cancer research project in France. He is the winner of several international business plan competitions.

## PROMOUVOIR ET PARTAGER LES DERNIÈRES AVANCÉES SCIENTIFIQUES EN DERMOCOSMÉTOLOGIE

The mission of CED / Cosmet'inLyon is to link researchers, interprofessional organizations and industry to learn more about the latest scientific knowledges in dermocosmetology and promote excellence and expertise in cosmetology. Its national and international network and its proximity to the regional public organizations allow it to organize events, meetings and trainings around transversal and key topics, and news.

The CED / Cosmet'in Lyon is a scientific association, that promotes humanity, proximity, professionalism and expertise. Respect, solidarity, sharing and excellence, innovation and scientific rigor are at the heart of his project and his actions.



### SERVICE TO MEMBERS

- Meet internationally renowned researchers
- Access an extraordinary scientific network
- Participate in major scientific events
- Be aware of the latest advances in dermocosmetology
- Benefit from professional training at preferential rates
- Build links with new partners
- Promote your activities
- Share convivial relations

The European Dermocosmetology Center is a professional association founded in 1962 by three pioneers in cosmetology sciences: an industrialist, H.M. Gattefossé, an academic pharmacist, J. COTTE and an academic dermatologist, H. THIERS.

It originally aimed to promote a high level of education in cosmetology, it created in 1970 the first higher education of cosmetology at the University of Lyon.

Since 1966, the CED has organized the European Days for Dermocosmetology of Lyon, two days of high-level scientific conferences that brings together the R & D managers of national and international cosmetic groups.

Who can join the CED / Cosmet'inLyon? Research Laboratories, Raw Material Suppliers, Testing Laboratories, Brands, Cosmetics Manufacturers, Custom Formulation and Conditioning Companies, Educational Institutions, Students, PhD Students, Consulting Firms, communication & services.

**Who can join the CED / Cosmet'inLyon ?** Research Laboratories, Raw Material Suppliers, Testing Laboratories, Brands, Cosmetics Manufacturers, Custom Formulation and Conditioning Companies, Educational Institutions, Students, PhD Students, Consulting Firm , communication & services.

[Register here](#)

CED / COSMETI'in LYON

Bioparc Laënnec – 60 Avenue Rockefeller - 69008 LYON  
Tél. 09 50 54 42 02 / Fax. 09 55 00 27 52 - ced19@wanadoo.fr  
[www.ced-lyon.com](http://www.ced-lyon.com)